

communiqué

Date Le 3 juin 1994

N° 114

Pour publication

M. OUELLET SE REND AUX RÉUNIONS DE L'OTAN À ISTANBUL

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui qu'il se rendra aux réunions du Conseil de l'Atlantique Nord et du Conseil de coopération nord atlantique qui se tiendront les 9 et 10 juin à Istanbul, en Turquie.

"Ces réunions vont me permettre de réaffirmer le soutien ferme du Canada envers l'ouverture de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (OTAN) vis-à-vis de l'Europe centrale et de l'Europe de l'Est et particulièrement de l'initiative Partenariat pour la paix. Je dirai à mes collègues que nous devons continuer à travailler en faveur de l'expansion réelle de l'OTAN dans un proche avenir», a déclaré M. Ouellet.

Les réunions d'Istanbul porteront sur l'initiative Partenariat pour la paix, les relations avec la Russie, la réforme des structures et des budgets de l'OTAN, les questions reliées à la non-prolifération des armements et la situation dans l'ancienne Yougoslavie. M. Ouellet a indiqué que ces réunions permettront aussi aux ministres présents de discuter de l'évolution de l'OTAN en réponse aux nouveaux défis auxquels elle est confrontée.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (613) 995-1874

